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启动启动CisumdawuCisumdawu高速路运作高速路运作
连接芝冷易、双木丹和达乌安 全长6l.6公里

7 月 11 日，佐科维总统西爪省双木丹县为芝冷易-双木丹-达乌安（Cisumdawu）高速公路主持启用仪式。他在致辞中说，这条高速
公路将方便西爪哇省居民更容易抵达格达查迪（Kertajati）机场。

总统主持Cisumdawu高速公路通车

【本报讯】佐科维总统
于 7 月 11 日在西爪省双木
丹 县（Sumedang）为 连 接 芝
冷 易（Cileunyi）- 双 木 丹 -
达乌安（Dawuan）三个地区
的 Cisumdawu 高 速 公 路 主
持启用仪式，该收费公路
全长共 6l.6 公里。该项目
历 经 漫 长 的 12 年 时 间 才
竣工。

佐科维总统通过总统

府秘书处 YT 频道直播说：
“今天早上，我为上述 Cis-
umdawu 高速公路主持正式
启用仪式。今天该高速公
路已完成建设并准备投入
运作。这条高速公路通过
芝布拉朗（Cipularang）和芝
巴 利（Cipali）两 条 高 速 路
与万隆市连接。”

总 统 提 及 有 关 Cisum-
dawu 收费公路自 2011 年已

开始动工，费时 12 年之久
才完成建设。在现场的建
设过程中遇到许多难题，
主要是由于费时很久的征
地过程。他说：“建设 Cis-
umdawu 收 费 公 路 耗 资 共
18.3 万 亿 盾 ，政 府 承 担 的
投 资 价 值 共 9.07 万 亿 盾 ，
其余源自政府与私营企业
合作的资金。”

佐 科 维 也 描 述 了 Cis-

umdawu 高速公路须经过全
长 472 米的两条隧道。他
说：“我们经过该全长 472
米的双隧道是在全国境内
不曾有的高速公路。”

佐 科 维 总 统 希 望 Cis-
umdawu 高速公路的运作事
项 将 促 进 与 格 达 查 迪
（Kertajati）机 场 的 连 接 。
当 初 的 计 划 是 要 把
Ciusumdawu 高 速 公 路 与 格

达查迪机场的建设同时按
期竣工。他说：“然而由于
征地问题遭耽搁，虽然格
达 查 迪 机 场 已 竣 工 ，Cis-
umdawu 高速公路却还未完
成，所以干扰了机场的运
作 。 我 们 希 望 Cisumdawu
收费公路的完成，促使格
达 查 迪 机 场 在 今 年 10 月
份已能全面投入运作。”

（Ing）
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【本报讯】国会于7月 11
日下午在雅加达国会大厦召
开全体大会，经过斗争民主
党派系、从业党派系、大印尼
行动党派系、民族复兴党派
系、国民使命党派系和团结
建设党派系共六个政党的同
意，通过了关于卫生法案正
式成为国家法令。而另外的
三个政党，民族民主党派系
以保留意见表示同意，但民
主党派系和公正福利党派系

则表示反对。
主持大会的国会议长普

安（Puan Maharani）在征求各
派系的同意之前，准许民主
党派系和公正福利党派系的
代表，发表其最后的意见。

国会议长普安在全体会
议上再次提问说：“卫生法案
是否可以成为国家法令？”

与会的六个派系议员
异口同声回答同意。普安
又连续提问两次，他们的

回答还是一样。然后，普
安又让应邀出席的卫生部
长 古 纳 迪（Budi Gunadi Sa-
dikin）发 表 关 于 总 统 对 卫
生法案的最后意见。

民主党派系和公正福
利党派系在全体会议上，
反对把卫生法案成为国家
法令的原因，主要是因为
在上述法案中取消了强制
性的预算开支。

当天，来自 5 个医疗专
业组织的百余名卫生医疗人
员，在国会大厦前展开了示
威行动，他们强烈反对把卫
生法案成为国家法令。（Sm）

【本报讯】佐科维总统
于 7 月 11 日在西爪哇视察
格 达 查 迪（Kertajati）机 场
时，通过总统府秘书处 YT
频道声称，格达查迪机场将
于今年 10 月份全面营运，
到时候万隆市胡塞因（Hu-
sein Sastranegara）机 场 的 航
班将逐步转移到这座机场。

佐科维总统透露说，喷气
式飞机的定期航班将首先转
移到格达查迪机场，而螺旋桨

飞机要在一年后，才开始在格
达查迪机场全面营运。

格达查迪机场的活动
至今已经非常良好，因为这
座位于马者连加（Majaleng-
ka）县的机场，已经为西爪
哇省的伊斯兰教信徒提供
了朝觐和小朝觐航班服务。

佐科维总统说，今年将有
来自西爪哇省共7个市县区
的8000名伊斯兰教朝觐者，
将从格达查迪机场离境。这

座机场每周提供四次朝觐航
班，以及两次从吉隆坡飞往格
达查迪的国际航班。

他说，格达查迪机场的航
班流量，在未来将会更加繁
忙，尤其芝冷易-双木丹-达乌
安（Cisumdawu）高速公路如今
也已经通车，从万隆直到格达
查迪机场的车程只需要一个
小时而已。

如 悉 ，格 达 查 迪 机 场
于 2018 年 5 月已经正式启
用，建设工程资金约达 2.6
万亿盾。但在最近五年以
来，这座机场的旅客因为
很少而备受关注。 （Sm）

【本报讯】伊 联（NU）
伊 斯 兰 妇 女 组 织 中 央 理
事会总主席科菲花（Kho-
fifah Indar Parawansa）确 定
表示，其属下妇女组织在
2024 年 大 选 中 不 隶 属 于
任 何 政 党 。 该 组 织 是 伊
联属下 4 个妇女组织的其
中一个。

兼任东爪省长的科菲
花 日 前 在 亚 齐 省 万 达 亚
齐（Banda Aceh）Anjong Mon
Mata 大 厦 出 席 亚 齐 伊 联
伊 斯 兰 妇 女 组 织 就 职 典
礼 和 地 方 工 作 会 议 后 强
调称，伊联伊斯兰妇女组
织 仅 发 展 具 有 国 家 意 识
的民族政治。

科菲花称，即便如此，
本 组 织 会 员 可 通 过 实 际
的 民 主 政 治 制 度 表 达 自
己的政治立场。

另 一 方 面 ，伊 联 总 主
席 雅 赫 亚（Yahya Cholil
Staquf）也在此前曾表示同
样的言论，他强调伊联不
是政党，因此伊联不会支
持 2024 年 大 选 中 的 任 何
政党或其参选人。

雅 赫 亚 承 认 ，如 果 以
后 有 伊 联 成 员 要 在 2024
年 大 选 参 加 竞 选 总 统 也
没 问 题 。 然 而 伊 联 作 为
一 个 宗 教 组 织 或 机 构 决
不会表示支持。

众 所 周 知 ，科 菲 花 是
晋 入 多 个 政 党 在 2024 年
大 选 副 总 统 候 选 人 的 数
位 伊 联 人 物 之 一 。 她 的
名 字 经 常 出 现 为 潜 在 人
物，预计她的名字与现在
成 为 总 统 候 选 人 的 普 拉
波沃、阿尼斯及甘贾尔的
第 三 位 副 总 统 候 选 人 有
关联。

不 久 前 ，公 正 福 利 党
辅 导 委 员 会 副 主 席 伊 曼
（Sohibul Iman）表 示 ，科 菲
花是阿尼斯的 5 名副总统
候选人之一。

她的名字也与大印尼
行 动 党 总 主 席 普 拉 波 沃
有关，因她于今年 2 月中
旬 曾 与 普 拉 波 沃 在 泗 水
会 谈 ，又 于 4 月 3 日 与 大
印 尼 行 动 党 秘 书 长 穆 扎
尼（Ahmad Muzani）在 泗 水
会面。穆扎尼还透露称，

这两次都是封闭式会晤，
免 不 了 会 讨 论 总 统 大 选
问题。

根 据 最 新 消 息 称 ，东
爪 省 斗 争 民 主 党 副 主 席
厄玛·苏姗蒂（Erma Susan-
ti）经过观察后认为，科菲
花是可选性很高的人物，
她 与 国 企 部 长 埃 里 克
（Erick Thohir）及旅游业和
创 意 经 济 部 长 善 迪 亚 卡
（Sandiaga Uno）的 可 选 性
不相上下。

（Ing）

科菲花强调伊联伊斯兰妇女组织
不隶属任何政党 仅允许个人性质参与政治

卫生法案正式成为国家法令
国会六政党同意 唯民主党和公福党反对

佐科维总统视察格达查迪机场
十月份全面营运 将逐步替代万隆市机场


